
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO" 
 
 

VERBALE N. 6 - ANNO 2015  
 

 Il giorno 01 OTTOBRE 2015, alle ore 21, presso la sede del 
Quartiere in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito 
di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda  
convocazione, il 
 

    CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il sig. Nicolini Edo – Presidente di quartiere  
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

A BEZZI MASSIMO P RICCHI DEBORAH 

P NICOLINI EDO P ROSSI ENRICO 

P PIRINI TOMMASO P SIROLI MAURO 

P PRATI ANTONELLA P TOMBETTI FRANCESCA 

P RESI GIANFRANCO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.8 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta del 9 settembre scorso; 
2) Analisi e discussione del progetto di potenziamento scolo acque piovane in via 

Sangemini/via Montale – loc. San Vittore: osservazioni; 
3) Fornitura buoni ghiaia a.2015 per strade vicinali: approvazione elenco;  
4) Comunicazioni del presidente; 
5) Varie ed eventuali. 

^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta del 9 set tembre scorso  
Viene approvato all’unanimità . 
 
Entra il cons. Bezzi Massimo alle ore 21,05: presen ti n.9/9  
 
SECONDO PUNTO – Analisi e discussione del progetto di potenziamento scolo acque 
piovane in via Sangemini/via Montale – loc. S. Vitt ore: osservazioni  
Il Consiglio di quartiere, su richiesta dell'Assessore ai Lavori Pubblici, esamina il progetto di 
potenziamento scolo delle acque piovane da realizzarsi in via Sangemini – Montale in località San 
Vittore per una valutazione meramente formale, ma necessaria a formulare proposte o 
osservazioni che possano essere utili ad integrare il progetto tecnico con esigenze manifestate dai 
residenti, che in passato hanno vissuto allagamenti delle proprie abitazioni. 
Il Consiglio di quartiere nel far proprie le osservazioni e le proposte formulate dalla Commissione di 
lavoro “Assetto del Territorio”, riunitasi espressamente per analizzare ed approfondire il progetto,  
provvederà a trasmetterle all'Assessorato competente. 
 
Un residente presente alla riunione sig. A.D., fa osservare che una volta realizzato il progetto la 
maggior parte delle acque meteoriche andranno a scaricarsi nel torrente Rio dell'Acqua, ubicato a 
valle del paese, con conseguente aumento della portata del torrente.  
Perciò è opportuna una verifica della portata dello stesso per valutare se possa manifestarsi il 
rischio di esondazioni e ciò considerando anche che i fenomeni meteo sono sempre più   intensi e 
pericolosi.   
Fa notare inoltre che il letto del Rio dell'Acqua, in prossimità del ponte sotto la rotonda Ponte di 
Ferro, presenta un restringimento proprio a causa del ponte stesso, causando ostacolo al regolare 
deflusso delle acque, specialmente in occasione di piogge abbondanti.  
Il consiglio di quartiere propone all'Amministrazione di prendere in considerazione la possibilità di 
un sopralluogo per gli accertamenti del caso.       
(Segue lettera).   
                                                                                                                                                                           
TERZO PUNTO - Fornitura buoni ghiaia a.2015 per str ade vicinali: approvazione elenco  
Il Consiglio di quartiere, non avendo avuto nessuna comunicazione riguardante la sospensione di 
aventi diritto, rispetto all'elenco ufficiale ed approvato per l'anno 2014 (PGN.84237/333 – 2014),  
conferma le stesse strade anche per il corrente anno; inoltre delibera, in ottemperanza alla 
Direttiva dirigenziale (PGN. 79984/333 del 17/09/2015), la riduzione del quantitativo totale del 15% 
rispetto al quantitativo dello scorso anno, portandolo ad un totale complessivo pari a quintali 
5.567,50, da ripartirsi proporzionalmente su ciascun assegnatario. 
(Segue lettera). 
 
QUARTO PUNTO – Comunicazioni del presidente  
Il presidente comunica che in data 28 settembre , presso la Sede municipale, si è svolta la riunione 
del Collegio dei presidenti, con la partecipazione degli Assessori ai Lavori Pubblici e ai Servizi 
Sociali. 
L'Assessore ai LL.PP. M. Miserocchi ha preannunciato che entro il mese di ottobre intende 
incontrare i singoli Quartieri (presidente e coordinatore) per stilare un elenco di lavori pubblici 
prioritari da realizzare nei rispettivi Quartieri. 
Pertanto il Consiglio di quartiere intende presentarsi all'incontro dopo aver svolto un’ indagine 
conoscitiva dei bisogni presenti nel Quartiere Valle Savio. 



Il Consiglio ipotizza una riunione specifica, magari informale, dedicata alla conoscenza  e alle 
necessità del territorio, avvalendosi anche dell'apporto della Commissione di lavoro “Assetto del 
Territorio”. 
A questo punto, su proposta del cons. Siroli, il Consiglio approva – unanime - la composizione 
della Commissione sopraccitata, come risulta dall'elenco nominativo dei componenti agli atti  
presso l'Ufficio Partecipazione. 
 
L'Assessore ai Servizi Sociali S. Benedetti, ha informato il Collegio dei presidenti che sta 
ipotizzando di organizzare e promuovere la “Raccolta alimentare” nel territorio comunale, in 
collaborazione con le varie associazioni umanitarie che svolgono assistenza sul territorio. 
Inoltre  pensa di promuovere incontri tra gli Assistenti sociali del Comune ed il Collegio dei 
presidenti, per impostare un rapporto di collaborazione con questi operatori ed avviare così uno 
scambio di informazioni inerenti ai bisogni socio-economici, riscontrabili in alcune fasce di 
popolazione presenti nei vari Quartieri. 
 
Il Consiglio ne prende atto. 
 
QUINTO PUNTO -  Varie ed eventuali  
a) Il Consiglio di quartiere prende in esame la problematica legata alla segnaletica orizzontale 
presente sugli svincoli della E45 di San Carlo e San Vittore, che impedisce l'accesso alla propria 
abitazione a diversi residenti che utilizzano gli stessi svincoli quale unica strada di accesso alla 
loro proprietà. 
Il presidente, dopo aver aggiornato i nuovi consiglieri che in passato il Quartiere si è occupato della 
medesima problematica, interessando strutture comunali per cambiare la segnaletica, ma ancora 
nessuna modifica è stata messa in atto, il Consiglio di quartiere delibera di chiedere udienza al 
Sindaco per perorare nuovamente la causa e chiedergli un nuovo intervento, magari anche nei 
confronti di Anas. 
Ciò anche sulla base di notizie apparse sulla stampa, secondo le quali la Regione starebbe 
preparando un piano per la riqualificazione e sistemazione della superstrada E45. 
(Segue lettera).     
 
b) Il Consiglio, in vista della costituzione della nuova Commissione detta “Busca”, che dopo la 
chiusura definitiva della discarica “Busca”, dovrà seguire i lavori di riqualificazione del territorio sul 
quale insisteva la discarica, provvede a nominare i seguenti n. 3 consiglieri: 
1) Pirini Tommaso; 
2) Resi Gianfranco; 
3) Rossi Enrico 
in rappresentanza del quartiere Valle Savio. 
 
La nomina dei tre consiglieri è approvata all'unanimità.  
(Segue lettera).  
 
c) Al Consiglio di quartiere è pervenuta nei giorni scorsi, per conoscenza, una lettera 
dall’amministratore del condominio C4 di via Zamboni a San Vittore, ma indirizzata al Sindaco e al 
Comandante dei Vigili Urbani, con la quale segnala una serie di disagi che devono subire durante 
la notte i residenti nell’area adiacente alla discoteca Vidia, quando è in esercizio. 
Nella lettera i residenti chiedono un incontro con il Sindaco e le Forze dell’Ordine, per individuare 
una strategia che riporti ordine e tranquillità anche quando la discoteca è in funzione. 
Il Consiglio ne prende atto.     
^^^^^^^^ 
EN/mcp 

 
 
 



La  seduta è tolta alle ore 23,50 circa.       
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto.          
 
 
         Il presidente verbalizzante 
          Edo Nicolini 
 
 
 


